

AMNISTÍA INTERNACIONAL

Declaración pública

Índice AI: EUR 46/049/2004 (Público)

Servicio de Noticias: 219/04

6 de septiembre de 2004

<http://web.amnesty.org/library/Index/ESLEUR460492004>

Federación Rusa: Amnistía Internacional expresa sus condolencias

Declaración de Irene Khan, secretaria general de Amnistía Internacional:

En nombre de los miembros de Amnistía Internacional de todo el mundo, deseo expresar nuestra solidaridad con todas las personas a quienes ha causado sufrimiento la toma de rehenes en un colegio de la ciudad de Beslán, en Osetia del Norte, y transmitirles nuestras más sinceras condolencias.

Mientras las familias lloran y entierran a las víctimas del secuestro de una escuela de la ciudad de Beslán, Amnistía Internacional reitera su más enérgica condena de este acto de toma de rehenes, en el que centenares de civiles han perdido la vida, entre ellos numerosos menores, y muchos más han resultado heridos, y que ha dejado a miles de personas traumatizadas.

Amnistía Internacional reitera que no existe justificación alguna para la toma de rehenes y que se trata de una acción prohibida por el derecho internacional, y hace notar que se debe hacer rendir cuentas a los responsables de este trágico suceso, de conformidad con el derecho y las normas internacionales.